

CAMPAGNE ELECTORALE

9 candidats

Nolan Marrec - Elève au CM2

Je veux être délégué de classe parce que je veux aider la classe à être plus en sécurité dans la cour à cause des bagarres et des bousculades.

Proposer des jeux pour que tout le monde puisse jouer ensemble.

Je pense faire un bon délégué car je suis gentil avec les autres, je travaille bien, je suis sage et je n'ai pas peur de parler aux maîtresses.

Merci à tout le monde!

Sofiane Begri - Elève au CM1

Je m'appelle Sofiane Begri, j'ai 9 ans et je souhaite me présenter en tant que délégué car je n'ai jamais eu l'occasion de le faire. Je ne sais pas encore comment ça se passe donc j'ai très envie de le découvrir. Je suis motivé et curieux.

Un délégué doit être à l'écoute des autres, proposer des idées et savoir se faire «entendre».

Thérèse Amarian- Elève de CM1

Je souhaite être déléguée de classe parce que c'est la première fois et je veux aider les autres.

Si vous voulez demander quelque chose à la maîtresse et que vous n'osez pas je peux le faire pour vous.

Comme vous le savez tous et toutes, je suis une fille très active, sociable et je ne suis pas du tout timide donc je peux parler à la maîtresse sans problème.

J'espère que vous allez voter pour moi et que je serai élue.

Merci beaucoup!

Ewenn Le Josse - Elève de CM1

Je souhaite être délégué car je trouve que la vie à l'école s'est améliorée et il faut que cela continue.

Je peux défendre vos idées.

Je suis gentil, je n'ai pas peur de parler devant d'autres personnes, je ne suis pas timide et je peux être très attentif!

Mégan Nicolas - Elève de CM1

Bonjour,

Je souhaite me présenter en tant que déléguée de classe pour faire respecter le règlement intérieur de l'école, pour participer aux réunions et expliquer ce que les élèves de la classe souhaitent pour améliorer les journées à l'école!

Kinay Guiton - Elève de CM1

Je veux être délégué parce que je veux apporter un soutien à la classe. Je ne vais pas faire l'imbécile car j'ai envie d'être un exemple pour la classe. Je pense que je peux devenir un bon délégué car je peux être sérieux et à l'écoute de mes camarades. Je peux prendre de bonnes décisions dans l'intérêt des élèves de la classe.

Killian Lucas - Elève de CM1

J'aimerais être délégué de classe car je ne l'ai jamais fait et ça à l'air d'être intéressant.

J'ai un peu peur mais je garde mon courage.
Je souhaite découvrir ce métier pour protéger la cour!

Othman Sayad - Elève de CM1

Je m'appelle Othman Sayad, j'ai neuf ans.
Je suis dans la classe de Mme Alguacil et Mme Mahot en CM1/CM2.
Je suis sérieux.
Je ne serai pas timide pendant les réunions et serai disponible pour aider les autres.

Je suis à l'écoute lorsque la maîtresse parle.
Je veux être votre délégué! Votez pour moi! Merci!

Mathis Wadble - Elève de CM1

Je souhaite être délégué pour «faire» du changement à l'école, donner mes idées.
Une idée à proposer: changer les crochets des buts de football.